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ANFRAGE 
der Abgeordneten Großruck, Murauer 
und Kollegen 
 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
 
betreffend die geplante Schließung von Postämtern 
 
Wie aus gut informierten Kreisen zu erfahren ist, soll es nach den 
Personalvertretungswahlen der Post im November zu zahlreichen Schließungen von 
kleinen Postämtern, speziell im ländlichen Raum, kommen. Dies würde eine weitere 
Aushöhlung der Infrastruktur kleiner Gemeinden bedeuten. 
 
Obwohl bereits durch das sogenannte ,,Greißler- und Wirtshaussterben‘” bekannt ist, 
daß Nahversorger (und ein solcher ist auch das Postamt) gerade für kleine 
Gemeinden extrem wichtig sind, plant die Post diese Schließungen. 
 
Deshalb richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für 
Wissenschaft und Verkehr nachstehende 
 

Anfrage: 
 

1) Sind Ihnen die Pläne der Post, kleinere Postämter zu schließen, bekannt? 
 
2) Welche Postämter in Oberösterreich sind innerhalb welchen Zeitraumes von der 

Schließung betroffen? 
 
3. Nach welchen Kriterien wird bei der Auswahl der zu schließenden Postämter 

vorgegangen? 
 
4) Finden Sie es richtig, daß bei der Bewertung der Existenzberechtigung eines 

Postamtes nur die betriebswirtschaftlichen Kennzahlen, nicht jedoch auch die 
volkswirtschaftliche Bedeutung betrachtet werden? 
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